

Artikel vom 03.11.2021

November-Sitzung des Gemeinderates



Bericht des Bürgermeisters

Bürgermeister Rüdiger Probst gab bekannt, dass noch in diesem Jahr eine Bürgerversammlung stattfinden soll. Sie ist für Ende November geplant.

Das Gebäude der Sparkasse und die dazugehörenden Parkplätze wurden von der Gemeinde gekauft. Nun wird ein Konzept zur neuen Nutzung entwickelt.

Im oberen Bereich der Mozartstraße wurde nun die Asphalt-Deckschicht fertiggestellt.

Im neuen Baugebiet „Brunner Wegfeld-Blumenstraße“ wurde bislang die Tragschicht aufgetragen.

An dem Weg von der Von-Buirette-Straße zum Feuerwehrhaus ist seit kurzem eine Beleuchtungsanlage aktiv.

Am Rathaus soll ein Defibrillator angebracht werden. Dieser soll durch Spenden finanziert werden.

Die Gemeinde bekam Besuch von der Regierung von Mittelfranken. Dabei wurden diesem Vertreter das Sparkassengebäude und andere Areale gezeigt.

Die Bauhof-Mitarbeiter testeten leihweise eine Woche einen elektrischen Renault Kangoo Z.E., welcher von der N-Ergie zur Verfügung gestellt wurde.

Vorlage der Jahresrechnung 2020

Durch die Kämmerei wurde die Jahresrechnung für das Haushaltsjahr 2020 fertiggestellt. Dies nahm der Gemeinderat zur Kenntnis und übertrug die Prüfung der Rechnung dem örtlichen Rechnungsprüfungsausschuss.

Nachträgliche Genehmigung von über- und außerplanmäßigen Ausgaben 2020

Über- und außerplanmäßige Ausgaben von mehr als 10.000 Euro müssen durch den Gemeinderat genehmigt werden. Das Gremium nahm über diese Ausgaben Kenntnis und genehmigte diese im Rahmen des Jahresabschlusses für das Haushaltsjahr einstimmig. Bei diesen Ausgaben handelt es sich beispielsweise um die kindbezogene Förderung an den Wilhelmsdorfer Kindergarten oder innere Verrechnungen.

Städtebauförderung

Der Entwurf der Bedarfsermittlung zur Aufstellung der Bund-Länder-Städtebauförderungsprogramme 2022 und der fortgeschriebene Entwurf des Maßnahmenplans liegen vor. Darin enthalten ist unter anderem auch das Vorhaben, eine Machbarkeitsstudie für die Umnutzung des ehemaligen Sparkassengebäudes in Auftrag zu geben. Der Gemeinderat nahm die Unterlagen zur Kenntnis und beauftragte den Bürgermeister und die Verwaltung, den voraussichtlichen Bedarf an Städtebauförderungsmitteln auf der Grundlage der Bedarfsermittlung 2022-25 und des dazugehörigen Maßnahmenplans anzumelden.

Schulwegsicherheit: Zusätzliche Bushaltestelle

Bei der Verkehrsschau hinsichtlich der Schulwegsicherheit machten die Eltern der Schulkinder Vorschläge zur Verbesserung der Situation: Zum einen ist das Aufstellen von Fußgängerampeln vorgeschlagen worden. Für ein solches Vorhaben müsste jedoch der Landkreis die Kosten übernehmen. Die Idee eines Zebrastreifens wurde auch vorgebracht: Hierfür müssten mindestens

50 Übergänge in der Spitzenstunde stattfinden. Zudem sprachen sich die Eltern für eine weitere Bushaltestelle aus. Der Vorschlag, diese im Gewerbegebiet (am Parkplatz in der Gewerbestraße) anzubringen, wurde im Gemeinderat aufgrund der dort gegebenen Gefahr des Schwerlasttransports abgelehnt. Aufgeschlossener ist das Ratsgremium für eine Bushaltestelle an der Flurstraße. Man wird mit dem Landratsamt Kontakt aufnehmen und erörtern, was möglich ist.

Weihnachtsmarkt 2021

Bei einer Sitzung des ASV Wilhelmsdorf mit allen am Weihnachtsmarkt aktiv Beteiligten einigte man sich darauf, auch in diesem Jahr keinen Weihnachtsmarkt stattfinden zu lassen. Alternativ soll es nun einen „lebendigen Adventskalender“ geben. Dabei treffen sich die Menschen an den 24 Tagen vor Weihnachten zu einer bestimmten Uhrzeit vor Türen, Fenstern, Garagen etc. und können sich auf die Weihnachtszeit einstimmen. Es können sich bis zum 15.11.2021 bei der Gemeinde Privatpersonen, Vereine, Chöre etc. melden, die ein Fenster übernehmen würden. Ansprechpartnerin hierfür ist Frau Förtsch (t.foertsch@wilhelmsdorf.de).

Bestellung der Mitglieder des Schulverbandes für die Schulbandsversammlung; hier: Schulverband der Grundschule ab 1.10.2021

Nachdem die Anzahl der Grundschüler aus Wilhelmsdorf seit dem 1.10.2021 wieder mehr als 51 ist, stehen der Gemeinde Wilhelmsdorf nun zwei Sitze im Schulverband Grundschule zu. Neben Bürgermeister Probst als „geborenes“ Mitglied wird nun auch Jutta Schnappauf-Weiß Mitglied im Schulverband sein. Ihr Vertreter wird Herbert Seibold.

Text: Manuel Barth (MBW)